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Participants 

Pascal BRUNEAU, adjoint à la vie scolaire et à l’enfance 

jeunesse 

Cécile GOURDIN, élue à l’enfance jeunesse 

Julien PLESSIS, chargé de clientèle Restoria 

M. DURAND, représentant de parents école Jules Verne  

Mme PINSON, représentante de parents école Saint Joseph 

Guylaine HALLET, coordinatrice du service enfance jeunesse 

éducation 

 James CERET, représentant des enfants école Jules Verne 

Clara HENAFF et Antoine PETITHORY, représentants des enfants école 

Saint Joseph 

Rédacteur :  Guylaine HALLET 

 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Bilan de la période précédente 

2. Validation des menus de la prochaine période 

3. Questions diverses 

 

 

1. Bilan de la période précédente 

 

Les enfants demandent qu’il y ait plus de crêpes au fromage, de saucisses faites maison,  de pâtes, de nuggets 

de poulet, de sel dans les frites, de petit pois cuisinés et aussi plus de légumes en général.  Julien Plessis 

répond que les menus doivent être équilibrés et ne pas comporter trop de plats type « snack », que l’ajout de 

sel est réglementé, mais que  certaines demandes pourront être satisfaites (pizzas, tartiflette,…).  

Clara a rapporté que la langue de bœuf et les côtes de blettes n’étaient pas du tout appréciées. Guylaine 

HALLET confirme les dires de Clara et s’engage à  demander un produit de remplacement sur les prochains 

menus.  

 

2. Validation des menus de la prochaine période 

 

Les menus sont validés et seul le rôti de bœuf froid sera remplacé par des petits brins de veau.    

 

3.  Questions diverses 

 

M. DURAND demande comment les enfants font pour rapporter l’avis de leurs camarades. Guylaine HALLET 

explique qu’ils sont réunis par Brieg VION, qu’ils vont  seuls sur les différents services des repas pour collecter les 

avis de tous les enfants, puis en font la synthèse pour préparer la commission. Après les commissions, les enfants 

délégués font le bilan de la réunion dans leur classe.  

Il précise qu’il va aller manger avec un autre membre de la FCPE le vendredi 5 février afin de goûter aux plats, 

mais aussi de comprendre  l’organisation de la pause méridienne et de faire le point sur le volume sonore.   

Guylaine HALLET rapporte le bilan de la semaine du pesage des déchets organiques : 8 à 16 kgs ont été jetés par 

jour. Julien PLESSIS trouve que c’est un très bon bilan, que c’est peu par rapport à d’autres lieux.  

 

 

La prochaine commission se réunira le 31 mars.  

 


